

# BÜRGERSTIFTUNG NORDHEIM

## Backhaushocketse in herbstlichem Sonnenschein

Einen atmosphärisch ganz wunderbaren Nachmittag verbrachten vergangenen Samstag die Besucher der von der Nordheimer Bürgerstiftung ausgerichteten Backhaushocketse. Zur guten Stimmung rund ums Backhaus in der Nordheimer Ortsmitte hat natürlich in hohem Maße das wunderbare frühherbstliche Wetter beigetragen, aber auch das leckere Angebot aus dem Backhaus. Dort wurde schon morgens um halb sechs angeheizt, damit ab Mittag Seelen und kurze Zeit danach auch die ach so begehrten Streusel verkauft werden konnten. Und die Besucher machten regen Gebrauch davon. Viele blieben auch sitzen, um einen Schwatz zu halten, ein Glas Wein zu trinken oder ganz einfach die nette Gesellschaft zu genießen. Bei allen Besuchern bedankt sich die Bürgerstiftung ganz herzlich. Vielen Dank sagen wir aber auch allen, die uns bei der Durchführung dieser 1. Backhaushocketse geholfen haben, mit Arbeit, mit Sachspenden oder auch mit guten Tipps.



*Streusel, Seelen, Sonnenschein. Das und einiges mehr gab's bei der ersten Backhaushocketse der Bürgerstiftung*

Weitere Bilder der Backhaushocketse und sonstige Informationen zur Bürgerstiftung finden Sie unter [www.buergerstiftung-nordheim.de](http://www.buergerstiftung-nordheim.de)